



Die drei junge Halltalerinnen Dorothea Schwarz, Viktoria Gasser und Mona Schmidt rockten die Österreichische Staatsmeisterschaft. Foto: RV Swarovski Halltal

Absamer Nachwuchsrodler zeigten Spitzenleistungen

ABSAM. Es war ein Wochenende voller Jubel für den Rodelverein Swarovski Halltal Absam: Die drei Athletinnen Dorothea Schwarz, Viktoria Gasser und Mona Schmidt eroberten die Plätze eins bis drei und sorgten für einen historischen Triumph. Alle drei stammen aus der Halltaler Jugend und zeigten in beeindruckender Manier, warum sie zu den großen Talenten des Vereins zählen. Doch das war noch längst nicht alles: Der RV Swarovski Halltal Absam überzeugte erneut mit seiner exzellenten Nachwuchsarbeit. In der Klasse Jugend A holte sich Viktoria Gasser den Sieg, gefolgt von Mona Schmidt auf Platz 2. Auch in der Klasse Jugend B zeigten die Athletinnen starke Leistun-

gen: Paul Thurnbichler verpasste als Vierter nur knapp das Podium, während Lisa Schönegger und Marlen Mair die Plätze sieben und acht belegten. Besonders stark präsentierten sich die Rodlerinnen und Rodler der Klasse Jugend C (Kreisel): Katharina Engl sicherte sich den Sieg, und Matthias Wuntscheck komplettierte den Doppelerfolg mit Platz zwei. In der Jugend-D-Klasse setzte Andreas Laucher ein starkes Zeichen. Mit herausragender Leistung sicherte er sich den Titel des österreichischen Jugend-D-Meisters. „An diesem Wochenende schien die Sonne besonders für uns Halltaler“, freute sich Obmann Hubert Würtenberger nach den Siegerehrungen.